



14 Pièces

750 m²

Réf. 9939

7 950 000 €

Opio

Maison à vendre (06650)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Conçu par Robert Streitz, disciple de l'architecte Emilio Terry, « La Casella » a été construit en 1960 cette propriété est une réplique directe d'un pavillon néoclassique du XVIIIe siècle construit pour Madame de Pompadour à Fontainebleau. Robert Streitz a également conçu « La Pausa », propriété de Coco Chanelau-dessus de Roquebrune-Cap-Martin.« La Casella » est vraiment un monde isolé en soi. Cette propriété exceptionnelle avec jardins connus dans le monde entier est situé sur les hauteurs d'un versant plein sud à Opio (Sud de la France),respectivement 5 kms et 11 km des villages animés et ...

Designed by Robert Streitz, a disciple of the architect Emilio Terry, in 1960 and is a direct replica of a neoclassical XVIIIth century pavilion built for Madame de Pompadour at Fontainebleau. Robert Streitz also designed « La Pausa », Coco Chanel's property above Roquebrune-Cap-Martin.It is truly a secluded World unto itself. This outstanding property with gardens known throughout the World is located on the heights of a South-facing slope in Opio (South of France), respectively 5kms. and 11kms. from the bustling and charming villages of Valbonne (Restaurants, Friday market) and Mougins ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

